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　皆さんこんにちは。朝日診療所の山内健士朗
です。今年の冬は暖冬で雪も少なくとても過ご
しやすかったですね。今回は恐縮ながら私の退
任の挨拶をさせていただきたく思います。
　この 4月から私は南相馬市に異動となり、 3
月いっぱいで再び只見町を去ることとなりまし
た。この只見町で計 3年を過ごさせていただき、
皆さまと関わることができて大変嬉しく思って
おります。至らない点もあったかと思いますが、
温かく接していただいた皆さまに心より感謝い
たします。
　異動先は只見町から遠方になりますが、同じ
県内にいるのでまた只見町に伺うこともあるか
と思います。

　只見町の地域おこし協力隊となり、あっとい
う間の 3年間でした。広報ただみの原稿を書く
のもこれが最後となりました。
　何を書くか悩んでいるときに、「この 3年間
で町民の方々が私を知っているという人はどれ
ぐらいいるのか？」と思いました。おそらく、
只見町の人口の半分は知っていると思います。
なぜ人口の半分が知っていると言えるのかと言
うと、キャンプ場やスキー場を中心に活動して
いたので、多くの町民の方々と出会い、私を知
ったという方が多いと思います。
　特にキャンプ場では、新潟県三条市にあるア
ウトドアメーカー「㈱スノーピーク」と連携し、
モニタリングキャンプのスタッフとして一緒に

「退任の挨拶」

「３年間ありがとうございました」

　最後になりますが、皆さま、心身ともに気を
付けてこれからも元気にお過ごしください。 3
年間お付き合いいただき、誠にありがとうござ
いました。皆様のご多幸を心からお祈りしてお
ります。

活動しました。田子倉ダムでの水遊びやキャン
プ場にある古民家を活かした食事体験などを実
施し、アウトドアを通して只見の魅力に触れる
ことができました。
　 3年間という短い期間でしたが、多くの方々
にお世話になりました。沢山の町民の方々と出
会ったことは私の宝物です。本当にありがとう
ございました。
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